

Le président vénézuélien souligne les défis du projet bolivarien



Caracas, 22 décembre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien , Nicolás Maduro, a relevé que la Révolution Bolivarienne traverse une nouvelle étape et doit être prête à affronter les agressions de l'opposition.

Lors d'une rencontre à Caracas, avec les députés du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, élus le 6 décembre dernier, Nicolas Maduro a signalé que le pays sud-américain vit une phase dynamique.

Le président vénézuélien a appelé le bloc révolutionnaire qui fera partie de la nouvelle Assemblée Nationale à être à la hauteur de l'époque actuelle et à devenir un groupe de défense des droits du peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79547-le-president-venezuelien-souligne-les-defis-du-projet-bolivarien>



Radio Habana Cuba